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Diese Hoffnung ist unsere Zuflucht; sie ist für unser Leben ein sicherer und 

fester Anker, der uns mit dem Innersten des himmlischen Heiligtums 
verbindet, dem Raum hinter dem Vorhang. Dorthin ist Jesus uns als 

Wegbereiter vorausgegangen. (Hebräer 6,19-20) 
 
 

Darum ist es mein Wunsch, dass Gott, die Quelle aller Hoffnung, euch in 
eurem Glauben volle Freude und vollen Frieden schenkt, damit eure 

Hoffnung durch die Kraft des Heiligen Geistes immer unerschütterlicher 
wird. (Römer 15,13) 

 
 

Er gibt den Müden Kraft und die Schwachen macht er stark. Selbst junge 
Leute werden kraftlos, die Stärksten erlahmen. Aber alle, die auf den 

HERRN vertrauen, bekommen immer wieder neue Kraft, es wachsen ihnen 
Flügel wie dem Adler. Sie gehen und werden nicht müde, sie laufen und 

brechen nicht zusammen. (Jesaja 40,29-31) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

RÜCKBLICK 
 

 Was ist dir aus der Predigt besonders wichtig? 
 

WAS SAGT DIE BIBEL? 
 

 Lest gemeinsam die Bibeltexte aus der Predigt und tauscht euch 
darüber aus. 

 

Hebräer 6,19-20 | Römer 15,13 | Johannes 14,25-27  
 Johannes 16,7 | Jesaja 40,29-31 | 1. Mose 2,19 

 

 Gibt es weitere Aussagen aus der Bibel,  
die dir zu diesem Thema wichtig sind? 

 

WAS HAT DAS MIT MIR ZU TUN? 
 

 Auf einer Skala von 1-10, wie hoffnungsvoll bist du im Moment? 
Warum hast du diese Zahl gewählt? 

 

 Wie lange bist du schon hoffnungslos? Gab es einen Auslöser? 
 

 Spürst du das Ziehen des Himmels? 
 

 Warum kannst du heute in deinem Leben Hoffnung haben? Sprich es 
aus. 

 

MEIN NÄCHSTER SCHRITT 
 

 Erinnere dich an Gottes Handeln/Eingreifen in deinem Leben, auch 
wenn es schon lange zurückliegt und Danke ihm dafür. 
 

 Bete zu Gott, dass er dich mit neuer Hoffnung beschenkt. 
 

 Fang an, Gottes Handeln in deinem Leben konsequent aufzuschreiben 
– als Schatz, den du jederzeit nachlesen kannst. 

 

 Bitte Gott, dass du das Ziehen des Himmels durch den Heiligen Geist in 
deinem Leben erleben darfst. 


